
BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIADE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO
ESTE-ALCOSA-TORREBLANCA CELEBRADA EL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2024

En la  Ciudad de Sevilla, siendo las 17.30 horas del día 25 de septiembre de 2024, se reúnen en
el Centro de Actividades Ciudadana Los Luceros,  en primera convocatoria, los miembros de la
Junta Municipal  del  Distrito Este-Alcosa-Torreblanca que a continuación se relacionan,  bajo la
presidencia del Ilmo. Sr. Presidente de la Junta Municipal del Distrito, D. Manuel Ignacio Flores
Berenguer, al objeto de celebrar sesión extraordinaria para la determinación del calendario, los
días, las horas de celebración de las sesiones ordinarias y el  tiempo de intervención del que
dispondrán los vocales en las sesiones de la Junta Municipal; actúa como Secretaria, la Jefe de
Sección del Distrito, que da fe de la presente.:

MIEMBROS ASISTENTES:

AVV GENTE DEL ESTE TITULAR: D. ANTONIO MUÑOZ HABAS X

SUPLENTE: Dª ROSARIO MUÑOZ CASTRO

AA.VV. ANDALUCIA 
RESIDENCIAL

TITULAR: Dª MARIA DEL CARMEN JURADO LÓPEZ

SUPLENTE: D. LUIS MANUEL FAJARDO FLORES X

AA.VV. COLORES SEVILLA 
ESTE

TITULAR: D. JESÚS SÁNCHEZ VÁZQUEZ

SUPLENTE: D. LUIS IBARRA TROYANO X

AA.VV. ANTONIO 
MACHADO

TITULAR: D.MANUEL LÓPEZ GONZALEZ

SUPLENTE: Dª Mª ISABEL GONZÁLEZ VERA x

AMPA ALBAHACA DEL C P 
MAESTRO JOSÉ FUENTES

TITULAR: Dª MARÍA JOSÉ ARIZA LOUREIRO X

SUPLENTE: Dª CAROLINA DOMÍNGUEZ VÁZQUEZ

AMPA MAPACHE TITULAR: Dª NOELIA CALVO RUBIO JIMÉNEZ

SUPLENTE: Dª MARIA DEL PILAR JIMÉNEZ ESPINO

AMPA CARACOL TITULAR: Dª ROCIO MESA ORTIZ

SUPLENTE: D. JESUS ANTONIO MARROQUI 
NAVARRO

ASOCIACION MUJERES 
NOSOTRAS PARQUE 
ALCOSA

TITULAR: Dª JULIA GUTIÉRREZ SALUD X

SUPLENTE: Dª CARMEN GADEA RAMOS

ASOCIACION MUJERES 
AZAHAR SEVILLA ESTE

TITULAR: Dª CARMEN CASTRO VALVERDE X

SUPLENTE: Dª FILO GONZÁLEZ GÓMEZ

CLUB DEPORTIVO 
ANDALUCIA ESTE CF

TITULAR: D. ANGEL RIVAS SÁNCHEZ

SUPLENTE: D. FERNANDO GARCÍA MORENO

ASOCIACION 
COMERCIANTES Y7O 
PROFESIONALES

TITULAR: D. DAVID GARCÍA BAENA

SUPLENTE: D. GREGORIO CABRERA MARIN

ENCINA REAL TITULAR: D. FERNANDO GALLARDO CANO X

SUPLENTE: D. JOSE MARIA PAZ TORRES

ELIMINANDO BARRERAS TITULAR: Dª MARIA JOSEFA SÁNCHEZ TISIS

SUPLENTE: Dª REMEDIOS NARBONA SARRIA

AGRUPACIÓN 
INTERCOMUNIDADES 
ALCOSA

TITULAR: D. RICARDO MOLINERO GÓMEZ X

SUPLENTE: D. MANUEL RUIZ LOBO

INTERCOMUNIDAD DE 
PROPIETARIOS PLAZA DEL
OBRADOIRO

TITULAR: D. LUIS MONTERO RUIZ

SUPLENTE: ANTONIO FERNANDEZ ARRABAL X
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GRUPO POLITICO

PP

TITULAR: D. PABLO TARNO LUQUE X
SUPLENTE: D. JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ 
CABALLERO

TITULAR: Dª MARÍA JESÚS LABRADOR DÍAZ X

SUPLENTE: Dª CARLOTA REBOLLO MANZANARES

TITULAR: D. RAFAEL LARRUBIA MÁRQUEZ X

SUPLENTE: D. EDGAR TORNERO PUENTE

TITULAR: Dª. MARTA IBARRA MORALES X
SUPLENTE: Dª MARÍA DEL CARMEN MURILLO 
JORDANA

GRUPO POLITICO

PSOE

TITULAR: Dª Mª VICTORIA OLIAS MORAN X

SUPLENTE: Dª Mª AUXILIADORA CASTRO PEREZ

TITULAR: D. JOSEBA LOPEZ HERVELLA X

SUPLENTE: D. ADRIAN REINA HURTADO

TITULAR: Dª VIRGINIA VEGA IGLESIAS

SUPLENTE: D. MANUEL ANTONIO MORENO 
CAZORLA X

TITULAR: D. FELIX JIMENEZ LOPEZ X

SUPLENTE: D. LUIS PARTIDA GOMEZ

TITULAR: Dª DESAMPARADO OLIAS MORAN

SUPLENTE: Dª CATALINA CARRASCO RUIZ X

GRUPO POLITICO

PODEMOS

TITULAR: D. ALVARO GUTIERREZ SUAREZ

SUPLENTE: Dª ISABEL LOPEZ TELLEZ

GRUPO POLITICO

VOX

TITULAR: Dª REYES GARCIA GARRORENA

SUPLENTE: AGUSTIN GERARDO GUERAS RABANO X

Asimismo asiste el Ilmo. Sr. D. Juan Tomás de Aragón Jiménez.

El Sr. Presidente da la bienvenida a todos los presentes y agradece su asistencia, y de acuerdo
con la convocatoria cursada al efecto, la Presidencia declara abierta la sesión, tras lo cual se pasa
a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

Antes de proceder a este punto desde la Asociacón de mujeres Azahar  se solicita un mínuto de
silencio por  Dª  Ana Estevez,  fallecida recientemente,  exponiendo la  trayectoria  profesional  de
dicha señora.

Antes de pasar al orden del día, el Sr. Presidente comunica que la proxima sesión, que en un
principio corresponde al cuarto miércoles del mes de octubre, según lo acordado por la Junta
Municipal del Distrito, se tendría que celebrar el tercer miíercoles del mes (día 16)debido a una
operación quirurgica que tiene programada.

También informa que ese día se celebraría la sesión extraordinaria del “Debate del Distrito” y ese
mes no habría sesión ordinaria, a fin de continuar de la misma manera como se ha hecho en años
anteriores.

Se procede a la votación , siendo aprobada por unanimidad. 

El  Sr.  Juan Tomás de Aragon señala  que también se tendría que votar  si  se hace la  sesión
ordinaria.

El Sr. Presidente contesta que eso ya se había votado, y que nadie a salvado su voto, pero que si
quiere se vuelve a votar.
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Se procede a votar quienes quieren dos sesiones, una ordinaria y otra extraordinari. Se vota con 5
votos a favor.

Luego se vota quienes quieren sólo una sesión que sería la extraordinaria. Se vota con 9 votos a
favor.

Por lo tanto, para el més de octubre sólo habría una sesión extraordinaria el día 16 de octubre.

1.       Aprobación de las Actas de las sesiones extraordinarias celebradas los días 27 de
junio y 11 de julio de 2024. 

Posteriormente, se aprueba por unanimidad el acta de la sesión ordinaria del día  27 de  junio de
2024.
Respecto al acta de la sesión ordinaria del 11 de julio, por parte de Dª Victoria Olias se presenta
un reparo respecto al tiempo para la exposición de la propuesta y explicación de voto. Una vez
escuchada la grabación de dicha sesión, se aprueba ese resparo de la siguiente forma: 3 minutos
para la exposición y 2 minutos para la explicación del voto.

2.  Informe de la Presidencia.

“EXPEDIENTES DE OBRAS TRAMITADOS DESDE JULIO  DE 2023 HASTA LA FECHA POR

EL DISTRITO

Exp: 2023/908- Proyecto de mejoras en el patio del CEIP Ángel Ganivet. Obras finalizadas  

Exp: 2023/740- Proyecto de mejoras en el patio del CEIP Manantial. Obras finalizadas

Exp: 2023/1129-Proyecto de mejoras en la Plaza del Paseo Miguel de Unamuno– Obras en
ejecución

Exp: 2023/1132 Proyecto de mejora de espacio libre entre las calles Telémaco, Antinoo, Argos y
Laerte.- Adjudicado

Exp: 2024/830 Proyecto de mejora de espacio existente entre las calles Ontur y Jesús del
Divino Perdón .- Para próxima licitación

POR SERVICIO DE EDIFICIOS MUNICIPALES

Expte: 2023/307 Obras de reforma de instalación eléctrica y sustitución de caja general de
protección en el CEIP Vélez de Guevara Obras finalizadas

Expte: 2023/344 Obras de urbanización de la zona de parking del CEIP Maestro José Fuentes,
ubicado en el Distrito Este-Alcosa-Torreblanca de Sevilla Obras finalizadas

Expte: 2024/129-REURBANIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD EN EL C.E.I.P. ÁNGEL GANIVET-
Obras en
ejecución

Expte: 2024/144 Obra de sustitución de carpintería exterior en el edificio principal y administrativo
del CEIP CARLOS V Obras en ejecución

Expte:  2024/440  -  Obra  de  sustitución  de  carpintería  exterior  en  el  edificio  principal  y
administrativo del CEIP VÉLEZ DE GUEVARA Obras en ejecución

Expte: 2024/000570 - Obras para la mejora y adaptación de la instalación de la calefacción en el
CEIP VÉLEZ DE GUEVARA, en el Distrito Este-Alcosa-Torreblanca de Sevilla - En Licitación

OTRAS OBRAS E INVERSIONES PROMOVIDAS POR EL AYUNTAMIENTO EN EL ÁMBITO DE
NUESTRO DISTRITO
MOVILIDAD: Obras del Tranvibus Obras en ejecución desde Febrero de 2024
URBANISMO Obras del Proyecto Básico y de Ejecución de Rehabilitación del Área de 
Regeneración y Renovación Urbana “Plaza Encina del Rey Adjudicado en Julio de 2024
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EMASESA: Arreglo filtraciones del Canal Presos al paso soterrado A-92 en Torreblanca
Inicio de obras antes final de mes Septiembre
EN ÁREAS DE JUEGOS INFANTILES DE ACCESO Y USO PÚBLICO DE SEVILLA.  3  toldos
previsto en las zonas infantiles Calle Faustino Gutierrez Alviz En licitación

MEJORA DE SUELO EN 3 ZONAS INFANTILES: En licitación
Calle Campo de la Verdad
Calle Japón Sector 12
Plaza Amoríos 1 y 2
Cambio de 5 kilómetros de tubería anillo verde

TRABAJOS DESTACABLES REALIZADOS POR EL CONTRATO DE CONSERVACIÓN DE 
LA GERENCIA DE URBANISMO DESDE JULIO DE 2023 HASTA LA FECHA

●ASFALTADO EN CALLE MARINALEDA
●ARREGLO DE CALZADA Y ACERADO EN CALLE PLAZA ALQUITIRA (Los Mirtos)
●AGLOMERADO EN AVDA. DE LAS O.N.G.
●REPARACIÓN ACERA CALLE PALMERAS REALES
●REPARACIÓN ACERA CALLE ALMADRABA
●AMPLIACIÓN ACERA CALLE CARLINGA
●REPARACIÓN ACERA CALLE HELICÓPTERO
●REPARACIÓN ACERA CALLE BALIZA
●REPARACIÓN ACERA CALLE AUTOGIRO
●REPARACIÓN Y REBAJE DE PASO DE PEATONES CALLE FLOR DE AZALEA
●REPARACIÓN ACERA CALLE BIRMANIA
●REPARACIÓN ACERA CALLE FRANCISCO ARAGÓN ÁLVAREZ
●REPARACIÓN ACERA CALLE SOL DE INVIERNO
●REPARACIÓN ACERA AVD CIUDAD DE CHIVA
●REPARACIÓN ACERA CALLE AJEDREZ
●REPARACIÓN ACERA CALLE AMORÍOS
●REPARACIÓN ACERA CALLE ESTOLA
●REPARACIÓN ACERA CALLE PROFESOR MANUEL OLIVENCIA
●REPARACIÓN ACERA Y REBAJE PASOS DE PEATONES CALLE THAILANDIA
●REPARACIÓN ACERA CALLE CAMPO DE LA VERDAD
●REPARACIÓN ACERA CALLE SÉPTIMO DÍA
●REPARACIÓN ACERA CALLE DOCTOR ITALO CORTELLA
●REPARACIÓN ACERA AVENIDA EMILIO LEMOS
●REPARACIÓN ACERA CALLE JUAN MARTÍNEZ ALCALDE
●REPARACIÓN ACERA CALLE LA MORALEJA
●REPARACIÓN CALLE FLOR DE ADELFA
●REPARACIÓN ACERA CALLE SAUCE
●REPARACIÓN ACERA CALLE DONANTES DE SANGRE
●REASFALTADO EN CALLE JUAN PÉREZ DE PINEDA
●PROYECTO DE ORDENACIÓN Y DOTACIÓN DE JUEGOS INFANTILES EN ESPACIO 

LIBRE ENTRE LAS CALLES JAPÓN, THAILANDIA, VIETNAM Y PAKISTÁN
●AGLOMERADO EN CALLES PAKISTAN, THAILANDIA y VIETNAM (Sector 15)
●ARREGLO ACERADO Y CALLE PEATONAL EN CALLE CUEVA DE MENGA (tramo Centro 

Salud a Iglesia, Sector 21) E INSTALACIÓN DE MOBILIARIO
●AGLOMERADO EN CALLE BORNEO
●AGLOMERADO EN CALLE SUMATRA
●AGLOMERADO EN CALLE OSAKA
●AGLOMERADO EN CALLE MINDANAO
●AGLOMERADO EN CALLE SAMARKANDA
●AGLOMERADO EN CALLE SEÚL.

TRABAJOS EN EJECUCIÓN:

●REURBANIZACIÓN DE UN TRAMO DE ACERA EN LA CALLE GERTRUDIS 
GÓMEZ DE AVELLANEDA
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●AGLOMERADO EN CALLE TIGRIS.

TRABAJOS DESTACABLES REALIZADOS POR EL CONTRATO DE CONSERVACIÓN DE 
PARQUES Y JARDINES

oINSTALACIÓN DE FUENTE DE AGUA EN ESPARCIMIENTO CANINO PARQUE 
INFANTA ELENA

oADECENTAMIENTO ESPACIO ENTRE CALLE SECOYA Y ÉUFRATES
oADECENTAMIENTO ESPACIO ENTRE CALLE CARLINGA Y PRIMO NEBIOLO
oRESTAURACIÓN DE PÉRGOLAS EN SECTORES 14 Y 15
oRESTAURACIÓN DE PÉRGOLAS SECTOR 9
oREPARACIÓN DE VALLADO ESPARCIMIENTO CANINO AVD ALTAMIRA
oTRABAJO DIARIO DE PODA
oTRABAJO DIARIO DE DESBROCE
oMEJORA DE MOBILIARIO PARQUE TAMARGUILLO Y PARQUE INFANTA ELENA
oRESEMBRAR ZONA VERDE PARQUE CALLE FAUSTINO GUTIÉRREZ
oCREACIÓN ESPARCIMIENTO CANINO AVENIDA DEL DEPORTE ( EN MARCHA )

TRABAJOS DESTACABLES REALIZADOS CONTRATO DE CONSERVACIÓN DE MOVILIDAD
oREPINTADO SECTORES 20,21,22 SEVILLA ESTE
oREPINTADO CRUCE TORRELAGUNA CON TORREMEGÍA
oREPINTADO TRAMO AVENIDA CIUDAD DE CHIVA CON CALLE EMILIA BARRAL
oREPINTADO SECTOR 12 SEVILLA ESTE
oREPINTADO Y SEÑALIZACIÓN CEIP ISBILYA
oREPINTADO Y SEÑALIZACIÓN CEIP TARTESSOS
oREPINTADO Y SEÑALIZACIÓN CEIP MANANTIAL
oREPINTADO Y SEÑALIZACIÓN CEIP AZAHARES
oREPINTADO Y SEÑALIZACIÓN CEIP VÉLEZ DE GUEVARA

-DATOS DEL PGICS ULTIMOS 3 MESES

494 AVISOS CREADOS

970 TRABAJOS FINALIZADOS
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-REUNIONES MANTENIDAS DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE
ORGANISMOS DEL AYUNTAMIENTO Y DE OTRAS ADMINISTRACIONES:

oPolicía Nacional
oPolicía Local
oLipasam
oDirector General de Movilidad
oGerencia de Tussam
oGerencia de Urbanismo
oDirector General de Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos

CENTROS ESCOLARES

oCEIP Isbilya
oCEIP Carlos V
oCEIP Hispalis
oCEIP Angel Ganivet
oCEIP Maestro Jose Fuentes

ENTIDADES

oHermandad Dolores de Torreblanca
oHermandad Inmaculado Corazón
oRecreativo Alcosa
oVecinos entorno CEIP Isbilya
oAVV Antonio Machado
oVecinos Nueva Heliópolis
oVecinos Calle Faustino Gutierrez Alviz
oAgrupación de Intercomunidades de Alcosa
oAsociación Mujeres Gaia
oEntidades Torreblanca (mismo dia que Entre Haciendas)
oAsociación Vecinos Entre Haciendas
oAsociación de Jubilados de Torreblanca
oASOCIACIÓN CULTURAL NTRO PADRE JESÚS DEL AMOR EN EL MISTERIO 

DEL LAVATORIO DE LOS APÓSTOLES, AMOR Y BONDAD.
oAsociación de Vecinos Antonio Machado

-ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR EL DISTRITO Y/O AYUNTAMIENTO EN LOS 
ÚLTIMOS MESES

oActividades navideñas: Plazas de Navidad, Cabalgatas de Reyes Magos y 
actividades derivadas de las mismas

oCirco Joven Plaza Antinoo
oColaboración Feria del Libro Torreblanca
oColaboración Marcha AMAMA
oVive el deporte en tu barrio Plaza Albaicín
oDerbi Solidario de influencers en ED Demetrio Pichel
oExcursiones Yeguada Torreluna, El Pedroso, Feria del Mosto Constantina
oCarrera Popular Parque Tamarguillo Día de Andalucía
oDía de Andalucía en Zona Este
oVelá Alcosa
oVelá Torreblanca
oFiesta de la Primavera en Avenida Emilio Lemos
oPrograma Concilia Verano en CEIP CONCEPCIÓN ESTEVARENA y CEIP 

MAESTRO JOSÉ FUENTES
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oExcursiones en Autobus Verano 2024
oPrograma Concilia Otoño en EDIFICIO CLIMA Y EDIFICIO CALLE OFICIOS
oEntrega de Material Escolar en Centro Civico Alcosa
oInauguración del curso en el Centro de Participación Activa (CPA)
oActuación Bienal Flamenco en Calle Cueva de Menga
oComienzo de preinscripciones talleres socioculturales 2024/2025

-ACTUALIDAD MUNICIPAL

El  Ayuntamiento  cambia  cinco  kilómetros  de  tuberías  del sistema de riego de
Sevilla Este

El Ayuntamiento de Sevilla, a través de la delegación de Parques y Jardines, cambiará
casi  cinco kilómetros  de  tuberías  del  sistema de  riego  de  Sevilla  Este.  Se  trata  de
tuberías que nunca se han cambiado y que existen desde la creación de Sevilla Este, por
lo que tienen una media de 40-50 años.

Así lo ha indicado el Consistorio en una nota de prensa, donde señalan que gracias a la
instalación de esta nueva tubería de polietileno de alta densidad que sustituirá a la actual
y  que  presenta  múltiples daños,  llegando  a  dificultar  un  abastecimiento  de  agua
adecuado, "se mejorará el mantenimiento de las zonas verdes y se dará solución a las
continuas averías".

El  alcalde  de  Sevilla,  José  Luis  Sanz,  junto  a  la  delegada  de  Limpieza,  Arbolado  y
Parques y Jardines, Evelia Rincón, ha estado supervisando este martes estas obras y ha
señalado que esta instalación "creará un anillo de riego que conectará los tres pozos
principales de la zona, mejorando significativamente la eficiencia y fiabilidad del sistema
de riego".
Cabe recordar, según ha  apuntado  el  Ayuntamiento,  que  Sevilla  Este  está
experimentando  varias mejoras  urbanísticas,  incluyendo  las  obras  del  tranvibús  o
autobús de tránsito rápido, que implican una reordenación de intersecciones y la creación
de nuevas zonas verdes, lo que hace "imprescindible un sistema de riego "eficiente".
Estas obras está previsto comiencen a mediados de agosto.
En este sentido, la tubería existente de PVC ha quedado "obsoleta y presenta múltiples
daños", dificultando  un  abastecimiento  de  agua  adecuado.  Esta  situación  genera
"pérdidas  por  averías  y  limita la  presión  del  agua,  impidiendo  un  uso  eficiente  del
recurso". Además, el proyecto contempla la sustitución de la antigua tubería de PVC por
una de polietileno de alta densidad (PE-100) de 125 milímetros de diámetro exterior y
diez atm de presión.
La nueva tubería recorrerá 5.000 metros lineales a lo largo de las medianas y glorietas
de  la  Avenida del Deporte, Avenida de las Ciencias y Alcalde Luis Uruñuela. Esta
iniciativa beneficiará al mantenimiento  de  las  zonas  ajardinadas  de  las  medianeras,
glorietas e intersecciones existentes en estas avenidas. Esta medida tendrá una dotación
económica aproximada de 206.138 euros.
En este sentido, Sanz ha señalado que "esta obra no solo mejorará el suministro de agua
para riego, sino que también contribuirá a un mantenimiento más eficiente de las nuevas
áreas verdes, aumentando  la  sostenibilidad  y  la  calidad  del  entorno  urbano".  Para
finalizar,  el alcalde de Sevilla ha indicado que "desde el Gobierno municipal estamos
comprometidos con la sostenibilidad en la ciudad y las mejoras de las infraestructuras
para obtener un servicio más eficiente en beneficio de nuestro patrimonio verde".

El Ayuntamiento inicia obras en cinco distritos de Sevilla con siete calles afectadas

El gobierno local,  a través de la Gerencia Municipal de Urbanismo y Medio Ambiente
(GMU), inicia esta semana ocho nuevas obras de mejora de pavimentos en los distritos
de Sevilla Este, Bellavista-La Palmera, Los Remedios, Casco Antiguo y Macarena con
una inversión total de 564.303 euros, tal y como adelantó Juan de la Rosa, delegado de
Urbanismo y Medio Ambiente.

En el caso de Sevilla Este, el lunes comenzaron obras de reurbanización de un tramo de
acera en la calle Gertrudis Gómez de Avellaneda, desde la entrada al parque Infanta
Elena hasta el acceso del cuartel, que tendrá una duración aproximada de tres meses.
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El Ayuntamiento propone realizar una nueva acera formada por adoquines, un muro de
fábrica de bloques de hormigón armado para contener tierras y una nueva calzada en la
zona de acceso al cuartel. La operación en su totalidad está presupuestada en 66.700
euros.
Sin  salir  de  Sevilla  Este,  esta  misma  semana  arranca  también  el  reasfaltado  de  la
calzada  de  la  calle Tigris,  con  una  inversión  total  de  92.000  euros  y  una  duración
aproximada de dos semanas. Para las obras en esta vía, se producirán cortes al tráfico
mixtos entre los días 23 y 27 de septiembre.

El Ayuntamiento planifica una docena de obras de reurbanización en Sevilla Este

En concreto, se acometerán una docena de intervenciones y se reasfaltarán las calles
Osaka, Samarkanda, Borneo, Sumatra, Mindanao, Seúl, Taegu, Tigris, Campos Elíseos,
la vía de servicio de la avenida Alcalde Luis Uruñuela y la calle Luis Fuentes Bejarano,
así como reurbanizará la calle Gertrudis Gómez de Avellaneda.
En el caso de la calle Espinela, que ya ha sido remozada, se encuentra ubicada en la
zona Colores-Entreparques, y a de ahora en adelante cuenta con un acerado y pasos de
cebra más accesibles tras la reurbanización de los 80 metros de calle.
Según el Ayuntamiento, fue la Asociación de Vecinos Colores de Sevilla Este la entidad
solicitó  la actuación  que  ha  alcanzado  los  20.000  euros  de  presupuesto  y  que  ha
finalizado tras un mes de trabajos, tal y como estipulaba el plazo inicial.
La obra también ha incluido el rebaje de pasos de cebra para facilitar la movilidad y se
han repuesto nuevos alcorques en lugar de los ya eliminados por las afecciones de los
trabajos realizados, ha explicado el Consistorio.
Del mismo modo, se han eliminado los parterres de las aceras que afectaban al tránsito
de los peatones y que generaban suciedad.
El alcalde de Sevilla, José Luis Sanz, ha acudido a visitar el estado final de la actuación y
ha manifestado que "se trabaja  para  mejorar  el  estado de las  calles  para que sean
seguras  y accesibles. Seguimos trabajando sin descanso en una hoja de ruta para
mejorar cada calle y ofrecer a los sevillanos una Sevilla más segura y con un aspecto
estético a la altura de esta ciudad".
Estos son los parque infantiles de Sevilla que se renovarán y en los que se instalarán 
sombras
Tras las mejoras realizadas en parques infantiles del Distrito como en Calle Japón con
Calle Hong - Kong, se llevarán a cabo las instalaciones de tres juegos de toldos en los
parques infantiles de la Calle Faustino Gutiérrez, en la zona infantil existente en Paseo
Miguel de Unamuno, en el cuál también se renovará el suelo, y en el parque entre Calle
Ontur y Calle Jesús del Divino Perdón de Alcosa.

A ello, se le sumarán las renovaciones de suelo en los parques infantiles situados en la
Calle Japón a la altura del Sector 12, en la Plaza de los Amoríos y en la Calle Campo de la
Verdad.

Por último, el AYuntamiento creará una nueva zona infantil en el espacio libre entre las
Calles Argos, Laerte, Telémaco y Antinoo.

El Alcalde destaca las obras de accesibilidad en el CEIP Ángel Ganivet de Sevilla Este y da 
respuesta a 7 años de demandas del centro

Las mejoras, que consistirán en una adaptación y reurbanización de las zonas comunes
y de esparcimiento del centro, tienen un plazo de ejecución previsto de 6 meses y 
cuentan con un importe total de adjudicación de 214 762,95

El Alcalde, José Luis Sanz, ha destacado el desarrollo de las obras de reurbanización y
accesibilidad en el CEIP Ángel Ganivet de Sevilla Este que comenzaron a inicios de julio
y da respuesta a siete años de demandas del centro. Las mejoras, que consisten en
una adaptación y reurbanización de las zonas comunes y de esparcimiento del centro,
tienen un plazo de ejecución previsto de 6 meses y cuentan con un importe total de
adjudicación de 214 762,95 €, IVA incluido”

Un proyecto que prevé eliminar las barreras arquitectónicas, cumpliendo así, con las
peticiones  que desde  hace  7  años  se  llevan  reclamando  desde  el  centro.  Que  ha

Código Seguro De Verificación QWXujjQS2VJqJZtEJebTvg== Estado Fecha y hora

Firmado Por Jose Luis Garcia Martin Firmado 02/12/2024 09:24:08

Ana Maria Campos Nuñez Firmado 02/12/2024 08:37:23

Observaciones Página 8/13

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/QWXujjQS2VJqJZtEJebTvg==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/QWXujjQS2VJqJZtEJebTvg==


incrementado  el  número  de  alumnos con  problemas  de  movilidad  reducida  en  los
últimos años, surge por tanto la necesidad de habilitar las zonas de esparcimiento del
centro para estos alumnos” ha explicado el alcalde. Además, según la Oficina Técnica
de Edificios Municipales del Área de Urbanismo, el centro sufre graves deficiencias de
accesibilidad. Todas estas situaciones las conoció de primera mano el alcalde de Sevilla
en una primera visita realizada en otoño de 2023.
Con todo ello, la reurbanización se realizará en el acceso principal, abarcando las calles
Cueva del Gato y Paseo Miguel de Unamuno, sustituyendo el  pavimento para poder
agrandar el acceso y mejorando sus condiciones. El patio, compuesto mayormente por
albero, será pavimentado completamente sustituyendo el albero por hormigón granallado
formando un gran mosaico de varios colores que creará,  junto con la  instalación de
nuevos alcorques, una nueva estética del centro. Las escaleras de la entrada principal
serán  sustituidas  por  una  rampa  más  accesible.  Además,  se  llevará  a  cabo  las
correspondientes adecuaciones de pavimento en mal  estado y pendientes peligrosas
para el alumnado. La obra contempla también la instalación de nuevo mobiliario como
fuentes  de agua nuevas respecto  a  las  ya  existentes  y  nuevas papeleras,  y  con la
adecuación del saneamiento afectado por la reurbanización.

“Los colegios son una prioridad para este gobierno, como demuestra también el Plan de
Choque para mejoras en 40 centros escolares de la ciudad que ya cuentan con una
inversión de 10 070 485 euros, además de los 3,5 millones de euros para reforzar la
limpieza y mejoras en el mantenimiento de unos centros, entre otras muchas acciones.
Estas  mejoras  se  suman  a  las  ya  realizadas  en  dicho  centro durante este año de
mandato, los arreglos en los patios en diciembre de 2023 o la eliminación de 110 metros
de pintadas vandálicas en uno de los laterales del colegio” ha concluido Sanz.”

3 Propuesta de renovación del titular y suplente del Consejo de Participación Activa
de Mayores.

El  Sr.  Presidente  señala  que  el  Distrito  propondrá  unos  miembros,  y  si  alguien  quiere
participar el Distrito los propondrán también,; y pregunta si alguien quiere ser miembro de
este consejo. Al no contestar nadie, señala que se propondrán a los anteriores.

4.  Aprobación de los representantes del  Consejo Escolar  del  Distrito Este  Alcosa
Torreblanca.

El Sr. Presidente comunica que sólo han llegado los representantes  del Grupo Popular y
que no han llegado las fichas de los demás partidos.  Por los que se apruebas éstas y
cuando lleguen las demás, se aprobarán en las siguientes Juntas.

5, Propuesta para instar a Estadística la modificación de la nominación, Calle Padre
Jesús del Consuelo por “SEÑOR DEL CONSUELO”.

El Sr. Presidente pregunta si alguien tiene alguna duda o sugerencia al respecto. Se aprueba
por unanimidad.

6. Propuesta para instar a Estadística la nominación como “Nuestra Señora de los
Ángeles” a la plazoleta del Paseo Miguel de Unamuno, según plano adjunto.

El Sr. Presidente agradecer la presencia a Agrupación Parroquial Nuestro Padre Jesús de la
Humildad, promotora de esta petición. También se aprueba por unanimidad. 

7. Propuesta de informe para Estadística relativo a la nominación de una calle como
“Locutora Eva Montesinos”, según plano adjunto

El Sr. Presidente pregunta si alguien tiene algo que comentar al respecto  y se aprueba por
unanimidad.

8. Pregunta de la A.VV. Gente del Este relativa al motivo de no impartir los Talleres
2024-25 en algunas de las asociaciones en las que se habían impartido en cursos
anteriores.

El  Sr.  Presidente  contesta  que  se  han  recibido  reclamaciones  por  usuarios  de  cursos
anteriores,  sobre  la  limpieza,  olores,  la  distancia,  etc.  y  para  la  mejora  de  recursos,
seguridad para el alumnado y uso de los espacios públicos y municipales, se han dejado de
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usar esos espacios y se usarán espacios públicos, pero que, en ningún caso ello supone
una eliminación de talleres

9.  Pregunta  de  la  A.VV. Andalucía  Residencial  relativa  a  dos  cables de  tensión
sueltos en 2 farolas junto al Hotel Vértice en la plaza del Albaicín.

El Sr. Presidente contesta que esos 2 cables de tensión pertenecen al propio Hotel Vértice,
con el cuál ya se han puesto en contacto para conocer la situación.

10. Pregunta de la A.VV. Andalucía Residencial relativa a la no inclusión de varias
calles en el Plan Parcial 3 de Recepción del Polígono Aeropuerto.

El Sr. Presidente responde  que con especto a las Calles Zapillo y Plaza de la Malagueta, SÍ
han sido incluidas en el Plan Parcial 3 de Recepción del Sector 6 del Polígono Aeropuerto,
el hecho de que no aparezcan sus nombres es un mero error de transcripción, y la zona ya
cuenta con recientes actuaciones destacables como el arreglo de pavimento de la Calle
Juan Martínez Alcalde o la próxima mejora de suelo de la zona infantil en la Calle Campo de
la  Verdad.  Respecto a la  Calle  La Orden y la  Calle  El  Perchel,  la  denominación como
“Fondo de Saco” es una mera denominación que sólo indica la forma de la calle. El hecho
de haber sido excluidas de la recepción, es por, tal y como cita el informe técnico, a pesar
de ser consideradas en el PGOU vigente como espacio libre de uso público, en el Plan
General  de  modificaciones,  aparece  como propiedad  de  las  manzanas  1  y  4,  estando
calificadas como zona residencial. Pero que la Gerencia de Urbanismo ha señalado que se
puede solicitar el paso de zona residencial a zona pública por parte de los vecinos y que les
dará un contacto para que puedan pedir una cita a la Gerencia y así iniciar los trámites.

11. Pregunta de la A.VV. Colores Sevilla Este relativa al Tranvibus y su obra.
El Sr. Presidente comunica que desde  Tussam han informado que, en torno a mayo-junio
de 2025 podremos utilizar el Bus Eléctrico Rápido cuyo recorrido llegará hasta Santa Justa.
La gerencia de Tussam, tiene previsto licitar el tramo de Santa Justa hasta la Plaza del
Duque en febrero de 2025, y completar la obra a finales del año. También señala que se le
pedirá a la empresa para que de alguna infografía para repartir entre los vecinos.

12. Pregunta de la A.VV. Colores Sevilla Este relativa al estado y plazo de ejecución
del proyecto del Centro Deportivo Sevilla Este.
El Sr.  Presidente  contesta que el  Centro Deportivo,  en plena campaña electoral  de  las
elecciones  municipales  de  2023,  se  firma  el  proyecto  y  se  anuncia  la  licitación en la
Plataforma de Contratación del Estado el 19 de mayo  de  2023  con  una  carga
presupuestaria  de  3  millones  de  euros  comprendida  entre  el  ejercicio  2023  y  2024,
dividiéndose por tanto en dos fases.
En noviembre de 2023, se realiza la mesa de contratación en la que, se decide que, antes
de valorar las cuatro ofertas, se le pida al responsable del contrato (Arquitecto de la Sección
de Obras y Proyectos del IMD) las mejoras técnicas que venían en proyecto, al observar
varios defectos.
En febrero de este año, el Arquitecto de la Sección de Obras y Proyectos del IMD, realiza un
informe técnico en el que establece que:

•No están incluidos ni valorados los recursos necesarios para la evacuación de agua
pluvial que EMASESA solicita para que hagamos la obra

•No  está  incluido  el  Centro  de  Transformación  que  ENDESA  solicita  para  la
realización del proyecto.

•Los precios previstos no son acordes a la realidad económica actualizados 

•En  proyecto  vienen  recogidas  distintas  disciplinas  deportivas,  pero  no  el
equipamiento para practicar las mismas.

Ya que todas estas acciones necesarias no vienen incluidas,  ni  existe la  posibilidad de
modificación, por lo que el IMD está en pleno desarrollo de un proyecto que cubra todas
estas problemáticas recientemente explicadas.

Todo ello, se puede observar en la Plataforma de Contratación del Estado.

El Sr. Juan Tomá de Aragón añade que se hizo una modificación presupuesta en el mes de
marzo para el Pabellón; que es verdad que necesitaba unas acometidas de agua y luz, pero
que la verdad es que se ha perdido año y medio para el proyecto y que aún no hay fecha para
su licitación.
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13,  Pregunta  del  Grupo  Socialista  sobre  la  licitación  del  proyecto  del  Centro
Deportivo Sevilla Este.

Se ha contestado en la pregunta anterior.

14. Pregunta del Grupo Socialista relativa al estudio y proyecto de la nueva línea de
autobús que conecte Sevilla Este con el Hospital Virgen Macarena.

El Sr. Presidente informa que actualmente está en estudio por el equipo de TUSSAM, algo
que ni siquiera se hizo cuando Juan Espadas lo propuso en su campaña electoral de 2015,
8 años de gobierno en los que no les dió tiempo.

15. Propuesta de la A.VV. Gente del Este sobre la retirada de una máquina de aire
acondicionado de titularidad municipal del inmueble de la calle Oficio.

“ Que dicha máquina de propiedad municipal sea quitado de forma Urgente y sobre todo por
la responsabilidad del daño que pudiera acarrear. Asimismo desde la Asociación lo pedimos
porque también nos coge en la entrada a esta y este peligro lo venimos padeciendo de
forma permanente ”.
Se aprueba por unanimidad. 

El Sr. Presidente añade que dicha petición ya ha sido trasladada a la delegación de Edificios
Municipales.

16. Propuesta de la A.VV. Gente del Este relativa a la impartición de curso para la
adaptación de las asociaciones a las nuevas tecnologías.

“- Que desde el Distrito Este se imparta un Curso Urgente específico y sencillo de puesta en
práctica  de  organización  de  las  asociaciones  para  gestionar  estas  nuevas  tecnologías
(Certificado electrónico, etc…) en el Centro Municipal Carme Chacón.
-  Mientras  tanto  se  produzca  este  hecho,  que  desde  el  propio  Distrito  se  habilite  una
persona que pueda ayudar  a solventar  los problemas producidos por  esta implantación
tecnológica” 
Se aprueba por unanimidad.

El Sr.  Presidente añade que han añadido a la oferta de talleres socioculturales cursos de
este tipo, dónde existen 7 talleres presenciales y 9 talleres online.

17. Propuesta de la A.VV. Colores Sevilla Este relativa a la instalación de un semáforo
en un paso peatonal de la Avda. Médicos sin Frontera, esquina con la Avda. de Las
Ciencias.

“ - Quitar paso de peatones de la puerta del centro educativo y convertirlo en dos a derecha
e izquierda. 

-  Ordenar solar de enfrente del Colegio, asfaltarlo o aplanarlo para que no se convierta en
un alaguna.

- Reubicación de contenedores de enfrente de centro educativo.”

Se aprueba por unanimidad. 
El Sr. Presidente añade que se llevará la propuesta a Movilidad para estudiar la viabilidad.

18, Propuesta de Ampa Albahaca dirigida a que se refuerce la plantilla de limpieza del
C.E.I.P Maestro  José Fuentes y  que  se practiquen las reparaciones de los baños
exteriores.

“Refuerzo de plantilla de limpieza en CEIP Maestro José Fuentes, reparaciones de los baños
exteriores, así como invitamos a ver de primera mano el estado a esta Junta.”

D. Joseba  López interviene,  explicando el  mal estado en que se encuentran todos los
colegios en el tema limpieza, y es en todos los colegios del Distrito.

Se aprueba por unanimidad.
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19 Propuesta de la Asociación de Mujeres Azahar dirigida a facilitar la labor de los 
miembros de las Juntas Municipales.

“ Que desde el propio Distrito se establezca que hubiera una persona de forma permanente
en este, que ayude a estos representantes en las tareas cotidianas de gestión burocrática
(no guardar colas, búsqueda documentos, etc…) que fuera necesario para solucionar los
problemas que pudieran venir planteando” 

Se aprueba por unanimidad.

El Sr. Presidente añade que se dará una solución a las necesidades tal y como se viene
haciendo con cualquier vecino.
. 

20.  Propuesta  de  la  Agrupación  de  la  Intercomunidades  de  Alcosa  relativa  a  la
continuidad  de  la  presentación  de  proyectos  de  Entidades  a  presupuestos
participativos.

“ 1. Poner en marcha lo antes posible un plan de participación para conocer las demandas de
la ciudadanía y entidades vecinales, y cuyo presupuesto sea igual o superior a los 2 millones
de euros de la última legilatura.
2. Elevar esta petición al Pleno del Ayuntamiento de Sevilla según el procedimiento.”

Se aprueba por mayoría,  con la abstención de VOX 

21. Propuesta de la Agrupación de la Intercomunidades de Alcosa sobre la mejora en
las subvenciones concedidas por el Distrito Este Alcosa Torreblanca.

“1. Se aumenten los recursos necesarios para mejorar las 3 líneas de subvenciones actuales.
2 Elevar esta petición al Pleno del Ayuntamiento de Sevilla según el procedimiento para que
tengan  constancia  de  que  no  estamos  solo  pidiendo  una  dotación  económica  para
complementar los servicios que desde el Ayuntamiento no se realizan, sino que además
estamos creando puestos de trabajo entre los vecinos del barrio”.

Se aprueba por mayoría,  con la abstención de VOX y la AVV Andalucía Residencial.

22. Propuesta del grupo municipal PSOE, sobre la ampliación de los servicios de la
Comisaría de la Policía Local en el Distrito.
“La apertura de la comisaría de policía local los 365 días del año 24 horas al día al igual que
lo hace la policía nacional y mayor dotación de personal”.
Dª  Julia  Gutierrez  solicita  que  dentro  de esa policía  se  cuente  con un servicio  para  la
atención a las mujeres victimas de violencia de género.

Se aprueba por mayoría

.El Sr. Presidete añade que actualmente, contamos con la unidad de intervención nocturna,
por lo que sí contamos con seguridad las 24 horas del día, los 365 días del año, tal y como
pueden comprobar diariamente, o extraordinariamente en casos como la Discoteca LIVING
o la bolsa de aparcamiento de la Calle Japón, ( Sector 12 ). Respecto a la ampliación de
efectivos, se está en proceso de modificación de RPT, la cuál traerá esa mejora.

23, Propuesta del grupo municipal PSOE relativa a la ampliación de Servicios en el
barrio de Hacienda del Rosario.

“1.-  Plan  de  actuación  específico  por  la  tarde  de  la  Policía  Local  para  la  Hacienda  el
Rosario,  para  mejorar  la  seguridad  y  la  circulación  vial  en  sus  calles,  que  impida  las
carreras de vehículos y las botellonas nocturnas.
2.- Mantenimiento continuo por parte de Parques y Jardines de las zonas verdes exteriores.
3.-  Circulación interna de las  líneas autobús de TUSSAM 29 y  39,  al  menos  por  la  vía
principal la calle Francisco González García.
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4.- Impedimento mediante colocación de bolardos por los pasos peatonales de las Calles
Columbretes y Francisco González García.
5.- Rehabilitación de La Hacienda El Rosario y destinarlo como espacio cultural municipal.
6.- Iniciar por parte del Ayuntamiento de Sevilla los trámites necesarios para la construcción
de una pasarela superior sobre la carretera A-8028”

Se aprueba por mayoría

24. Propuesta del grupo municipal VOX  relativa a actuaciones en C.E.I.P Carlos
V.

“Quitar  paso  de  peatones  que  está  en  la  misma  puerta  del  centro  educativo,  por  lo
peligroso, con el consiguiente peligro que ello conlleva, ya que por la confianza de los niños
de poder transitar por el a la salida o entrada, puede ocurrir un atropello, ya que los coches
transita a una velocidad a veces excesiva,  dado que toda la  calle  es una gran recta y
transfórmalo en dos pasos de peatones elevados, badén, que evitarían la velocidad de los
vehículos, uno a veinte metros de la puerta de entrada a la derecha y el otro a veinte metros
a la izquierda de la entrada. Quitando el paso de peatones de la puerta del colegio.” 

Se aprueba por mayoría con la abstención de la Agrupación de Intercomunidades Alcosa

25. Propuesta del grupo municipal VOX, relativa a la aprobación de un plan integral
para la Hacienda del Rosario que permita garantizar que se prestan los servicios de
limpieza, seguridad trasporte urbano, conexión peatonal alumbrado público, servicios
sanitarios, servicio de parques y jardines etc..

“Un  plan  integral,  para  la  Hacienda  del  Rosario   que  contemple  todos  los  problemas
explicados  en  materia  de  limpieza,  seguridad  trasporte  urbano,  conexión  peatonal
alumbrado  público,  servicios sanitarios,  servicio  de  parques,  vía  pública,  movilidad,
inseguridad, zonas peatonales, rotulación de calles, y se cumpla el arreglo de la Hacienda
El Rosario y se construya el Parque contemplado en el Plan de PGOU, alrededor de la
Hacienda.”

Se aprueba por mayoría con la abstención de la Agrupación de Intercomunidades Alcosa y
de la Intercomunidad de propietarios Plaza del Obradoiro.

D. Fernando Gallardo representante de la entidad Encina Real informa a la JMD de los
problemas existentes en el Hogar de Pensionista y Jubilados, en relación con la obra que se
está  acometiendo  en  ese  lugar,  y  que  actualmente  se  ecuentra  a  medio  hacer  y
abandonada, sin que se haya terminado, con las instalaciones eléctrica vieja. Allí se da de
comer a muchas personas y continuamente salta la luz; solicita se dé una solución a ese
problema y que el Delegado de los pasos necearios para solucionarlo.

El  Sr.  Presidente  responde  que  se  remitirá  ese  problema  a  Edificios  Municipales  y  se
comunicará su contestación.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 19,20 horas, de lo que
como secretaria doy fe.

EL PRESIDENTE                                                                     LA SECRETARIA
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